
Pièces 5 Pièces

Superficie 112 m²

Référence 197V1958M

Prix 545 000 €

Lorgues
Maison à vendre (83510)
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Lorgues dans un quartier calme, à pied du centre du village, nous vous proposons

à la vente cette charmante villa de plain-pied, sur un terrain de 1 955 m² profitant

d'une belle vue dégagée. La villa comprend une petite entrée, un salon, une cuisine

/  salle  à  manger  équipée  et  ouverte  sur  la  terrasse,  quatre  chambres,  dont  une

suite  parentale  avec  salle  de  douche  et  toilette,  une  deuxième  salle  d'eau,  1  wc

indépendant et un cellier buanderie. Agréables terrasses autour de la maison et de

la  belle  piscine  de  10m*5m,  possibilité  d'installation  d'une  cheminée  grâce  à  un

conduit existant. ...

Lorgues  in  a  quiet  area,  within  walking  distance of  the  village  center,  we offer  for

sale  this  charming  single-storey  villa,  on  a  plot  of  1,955  m²  enjoying  a  beautiful

open  view.  The  villa  includes  a  small  entrance,  a  living  room,  an  equipped

kitchen/dining  room opening  onto  the  terrace,  four  bedrooms,  including  a  master

suite  with  shower  room  and  toilet,  a  second  bathroom,  1  separate  toilet  and  a

storeroom. Laundry room. Pleasant terraces around the house and the swimming

pool,  possibility  of  installing  a  fireplace  using  an  existing  conduit.  Fully  fenced

property with new automatic gate. ...

COMPAGNIE PROVENCALE IMMOBILIERE

90 chemin du Peylong - 83510 LORGUES
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